



学校だより

明るく、強く、考える

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/0000007843.html>

第7号

令和6年11月1日

枚方市立川越小学校

校長 中堂 寿美代

☎ 050-7102-9120



キンモクセイ

第48回運動会ご協力ありがとうございました。

2学期も早いもので2か月が過ぎました。川越まつり、運動会や秋の収穫等を無事に終えることができました。PTAはじめ、保護者・地域の皆様には、ご協力いただきありがとうございました。

運動会は、5・6年生の団体演技終了後、雨が強くなり、放送での閉会式となりました。保護者・地域の皆様への挨拶も放送となり失礼いたしました。雨の中、片付け等を手伝ってくださったり、子どもたちが帰るまで待ってくださったり、ご協力ありがとうございました。

11月は、本日の授業参観・学級懇談会の他、6年生の修学旅行、芸術鑑賞会、校外学習(3, 4, 6年)等様々な行事を予定しております。今後も引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

運動会の前日練習

10月18日(金)は、運動会に向けての最後の学年練習を行う日でした。しかし、雨雲レーダーでは11時には雨が降ってくるとの予想。予定通り練習を進めると3時間目にあたっている学年の練習ができなくなってしまうので急遽予定を変更し、各学年30分の練習にしました。すると、全学年が運動場に出てきて練習の様子を見ていました。運動会当日は、子どもたちは正面から見るができないので、とてもいい機会になりました。



1・2年生

5・6年生の演技を見ている子どもたち



3・4年生



5・6年生



キャラバンカー & お話会

10月25日(金)に、全国を回っている講談社の「おはなし隊」のキャラバンカーが川越小に来てくれました。キャラバンカーの中には、講談社以外の絵本もありました。絵本作家さんのメッセージもありました。キャラバンカーの本の閲覧は、中庭にシートを敷いてくださり、そこで絵本を読みました。同時に、図書室でお話会を開催し、子どもたちに合わせた絵本を読んでいただきました。早口言葉の絵本は、全学年体験し、どの学年も楽しんでいました。

キャラバンカーは
全国に2台だ
けだそうです！



秋の収穫

今年も、地域の方々にご指導していただき、5年生が米、1年生がサツマイモを収穫しました。米は、昨年度よりたくさんできていました。サツマイモは、昨年度より大きなものが多かったです。

さて、どちらも味はどうでしょうか？

お米の
水分量
は・・・



おしらせ

■ 次年度開催の2025年日本国際博覧会(大阪・関西万博)のバスについて、本校へのバスの割当が決定しました。令和7年度1学期の春の校外学習として、令和7年4月18日(金)に、全校で万博会場に行く予定をしております。詳細については、あらためてお知らせいたします。

次年度の5年生は、一学期に万博への校外学習と宿泊学習(マキノ高原)の両方を実施予定にしています。

